



Seit 1991 führen wir neben unserer HIV- und AIDS-Beratung und unseren allgemeinen Präventionsangeboten regelmäßig zum Welt-Aids-Tag (1. Dezember) Aktionen durch.

- 1991** „**Treumers-Foto**“
- 1992** „**Bilder einer Hinterlassenschaft**“ von **Georges Sand**
- 1993** **Expertengespräch im Radio Oberland**
- 1994** „**GummiBaum-Aktion**“
Aufstellen von „Kondombäumen“ in Kneipen im Landkreis
- 1995** „**Käfig der Angst**“ in Weilheim
- 1996** „**Käfig der Angst**“ in Schongau
- 1997** „**Gegen die Ausgrenzung AIDS-Kranker und HIV-Infizierter**“
Schüler setzen sich ein
- 1998** „**Die Geschichte des Kondoms**“ – Ausstellung
Start des Spritzentauschprojektes
- 1999** Deutscher **AIDS-Quilt** der Münchner AIDS-Hilfe
„Der lebt weiter, an den wir denken“
- 2000** „**Für Tansania gegen AIDS**“ –
Trommelworkshop und Fachgespräch
- 2001** „**Überlebenszeichen**“ - die Sprache eigener Bilder
- 2002** „**Paper Prayers**“ –
Papiergebete um Verständnis und Solidarität mit Betroffenen
- 2003** „**Hand in Hand gegen AIDS**“ –
Schüler bilden eine Menschenkette für Solidarität
- 2004** „**JugendFilmTage**“ zu Sexualität, Liebe, Freundschaft und HIV/AIDS
- 2005** „**Lass' Dich ansprechen**“ - **ÜberLebenszeichen**
Schüler setzten sich über die Bilder der Ausstellung
„ÜberLebenszeichen“ mit der Thematik Aids auseinander und erstellen
eigene Arbeiten
- 2006** **Kalender 2007 „Lass Dich ansprechen“**
Aus den Arbeiten von 2005 wurde ein Kalender erstellt.



- 2007** „**AIDS Lauf**“ Penzberger Schüler laufen gegen AIDS
- 2008** „**Tanzen für das Leben**“
Schüler der Wirtschaftsschule Weilheim tanzen für Toleranz
- 2009** „**AIDS Tour**“ mit dem „missio Aids-Truck“, einer multimedialen Ausstellung für junge Leute, zu den Schulen Weilheim, Schongau und Penzberg
- 2010** „**AIDS Tour**“ mit dem „missio Aids-Truck“, einer multimedialen Ausstellung für junge Leute, zu den Schulen in Weilheim und Peißenberg
- 2011** **20 Jahre AIDS Prävention** durch das Gesundheitsamt Weilheim - eine Reise durch unsere Aktionen (multimediale Ausstellung im Gesundheitsamt Weilheim)
- 2012** **Aidsinformationen aus erster Hand**
In der Tiefstollenhalle Peißenberg für Schüler mit Dr. Stefan Zippel
- 2013** **Pilgerweg auf den Hohenpeißenberg**
In Zusammenarbeit mit der psychosozialen AIDS Beratungsstelle des Caritasverbandes München/Freising
- 2014** „**AIDS geht uns alle an**“
Wettbewerb für Schüler und Schulklassen
- 2015** „**Weilheim-Schongau funkt Schleife**“
Wettbewerb für alle Bürger des Landkreises ab 16 Jahren mit Abschlusskonzert
- 2016** **AIDS-Infotage**
Für Schüler rund um den Welt-Aids-Tag. 150 Schüler der 9-ten Klassen im Landkreis nahmen das Angebot an.
- 2017** **AIDS-Infotage**
Für Schüler rund um den Welt-Aids-Tag. 100 Schüler der Oberstufe im Landkreis nahmen das Angebot an.
- 2018** **Ausstellung Only-Human im Stadtmuseum**
Für Schüler mit Führungen und Möglichkeit des Besuches für jedermann.